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当下的演艺圈，格外流
行“跨界”，然而对于瞿颖来
说，从出道开始就没有停止
过“跨界”。从名模到演员，
从模仿秀到唱京剧，从大银
幕到上春晚……套用个时新
的说法——瞿颖可以算是个
标准的“斜杠青年”。当然，
跨界也好，斜杠也罢，多样的
标签反倒成了她的标志与特
点，在瞿颖眼中，“任何一种
活动只要有生机有创造力”
就会吸引她。

日前，瞿颖受邀拍摄“气
质”大片，化妆、换衣、出镜、
开拍，一气呵成。面对镜头
的瞿颖气场全开，举手抬足、
姿态表情全部准确到位，让
拍摄过程顺利而高效。对瞿
颖的采访，开始于拍摄结束
之后。

出道以来，瞿颖一直热
心参与公益慈善，她曾经担
任“爱的抱抱”公益大使 ，陪
伴孤残儿童一起画画，传递
爱心。说起当时的场景，瞿
颖很是感慨：“有个孩子也就
一岁多，什么话都不会说，我
抱 着 他 在 园 区 里 的 游 乐 场
玩，结果走的时候他就抱着
我不撒手了，我一下子就受
不了了，那个给我的触动很
大。对我而言可能是个很小
的举动，但带给他们的却是
很大的温暖。”

参与公益活动，瞿颖认
为 只 要 出 发 点 是 真 正 去 帮
助别人，就责无旁贷，“观众
通 过 作 品 认 识 你 、注 意 到
你 ，你能有一定的影响力 ，
也 都 是 观 众 给 的 。 所 以 一
旦有公益的事情（需要），我
就会积极地参与其中，只要
能 够 通 过 自 己 小 小 的 力 量

去帮助到别人，我内心也会
非常愉悦。”

做公益对瞿颖来说，无
需计划与等待，都是顺其自然
的事情，“我也希望能发挥更
多的正能量作用，在这方面虽
然谈不上计划，但一直是以非
常积极的态度去参与。”

对于未来的计划，瞿颖
坦言“以前会觉得演员青春
过 去 之 后 就 会 少 了 很 多 机
会，但其实现在有很多成功
的例子，只要你能保持自己
的个性活力，年龄就是一个

数字而已。所以保持学习的
欲望，进步的态度，不管拍不
拍戏，状态在那就不会受其
他因素的干扰。”

如 今 的 瞿 颖 工 作 节 奏
不紧不慢，生活状态悠然自
得，“现在我比较享受我的
状态，可以有很多种选择，
看 我 愿 意 怎 么 做 。 有 这 种
感 觉 的 时 候 我 觉 得 我 太 幸
运了，我不是迫不得已只能
走这条路，所以我充满感激
之心。”

图文均据新华网

瞿颖：

为公益贡献一己之力

瞿颖近照

3 月 29 日，周冬雨在微博
晒出了一张与演员陈数的合
影，并配文：我家人最喜欢的铁
梨花@陈数 杀青快乐。周冬
雨的粉丝们在该条微博下恭喜
陈数杀青，并询问周冬雨何时
杀青，纷纷表示许久不见周冬
雨出席活动很是想念。

据 悉 ，近 几 月 周 冬 雨 一
直 在 组 中 拍 戏 ，很 少 公 开 露
面 ，现 阶 段 正 拍 摄 都 市 职 场
剧《幕后之王》。由周冬雨主
演的新电影《后来的我们》定
档 4 月 28 日 全 国 上 映 ；于 去
年杀青的电影《阳台上》也即
将 上 映 ，这 部 周 冬 雨 与 导 演
张 猛 合 作 、首 次 担 任 电 影 出
品 人 的 新 作 ，着 实 令 人 期
待。 图文均据新华网

周冬雨晒合影庆陈数杀青：

家人最喜欢的铁梨花

周冬雨与陈数卖萌照。

镜头镜头

日前，某杂志在社交平台放出吴
磊之前拍摄杂志的幕后花絮照片。
这组照片中，吴磊和模特Lily Nova
在塑料布背后露出开心的笑颜，从表
情到动作都配合无间，默契十足。

花絮照花絮照

近日，一组陈坤拍
摄广告的海边花絮照曝
光。镜头下，陈坤一改
往日文艺深沉的形象，
身穿淡蓝衬衫内搭纯白
T恤，首次挑战“脏辫”
造型，新鲜有趣尽显夏
日风情。

夏日风情夏日风情

日前，周海媚
一组黑色系视觉
写真曝光。浮光
掠影中，一袭黑色
亮片长裙，头顶的
水晶冠在灯光的
照射下，傲而不冷
的闪耀着自己的
光芒。

视觉写真视觉写真


